

White Coat Pledge – Class of 2025

“Donning the Healer’s Habit” marks a symbolic transition into the next stage of medical training, with the honour of receiving the white coat.

Today, in the presence of our family, friends, and mentors, we wholeheartedly pledge:

To uphold the profession’s duty of service with humility and compassion;

To respect and care for our patients, our colleagues, and ourselves;

To nurture our intellectual curiosity and embrace lifelong learning;

To acknowledge our mistakes and do right by the patient;

To respect, recognize, and celebrate differences in cultures, beliefs, and identities;

To work in partnership with communities to address barriers;

To be mindful of our responsibility as leaders;

To dedicate ourselves to improving the health of those we serve.

With this pledge, let us reflect on what drove us to the field of medicine, as we aspire to become part of the next generation of dedicated physicians. Let us embark on this journey with honor, humility, and excitement.

Serment de la Cérémonie des sarraus blancs – Classe de 2025

La Cérémonie des sarraus blancs marque une transition symbolique vers la prochaine étape de la formation médicale.

Aujourd’hui, en présence de nos familles, de nos amis et de nos mentors, nous prêtons ce serment :

Nous respecterons le devoir de service de notre profession avec humilité et compassion;

Nous prendrons soin de nos patients, de nos collègues et de nous-mêmes, dans le respect de tous;

Nous nourrirons notre curiosité intellectuelle et continuerons d’apprendre tout au long de notre vie;

Nous reconnâtrons nos erreurs et agirons pour le bien de nos patients;

Nous reconnâtrons, respecterons et célébrerons les différences de cultures, de croyances et d’identités;

Nous travaillerons en partenariat avec les communautés afin d’éliminer les obstacles;

Nous porterons attention à notre rôle de leaders;

Nous nous consacrerons à l’amélioration de la santé des communautés que nous servons.

En prenant cet engagement, rappelons-nous ce qui nous a poussés à choisir la médecine et à aspirer à appartenir à la relève médicale. Lançons-nous dans ce parcours avec honneur, humilité et enthousiasme.